

La ministra del Interior, **Carolina Tohá** (PPD).**Tomás Vodanovic** (FA), alcalde de Maipú.**Daniel Jadue** (PC), exalcalde de Recoleta.

Vlado Mirosevic (PL) es el único precandidato del sector

Definiciones presidenciales en el oficialismo: marzo será el mes para proclamar candidatos

C. CASTILLO

El plazo para que los partidos que decidan participar de primarias presidenciales formalicen su intención es el 30 de abril, por lo que quedan poco más de tres meses para que el oficialismo defina quiénes serán sus candidatos.

El consenso en la alianza de gobierno es competir en primarias amplias para apoyar en una primera vuelta a un candidato único del sector. Sin embargo, las definiciones en las tiendas se han aplazado, al punto que la mayoría ya reconoce que presentarán su carta a La Moneda durante marzo.

Socialismo Democrático

En el Partido Socialista esperan definir a su candidato luego de las elecciones internas del 16 de marzo, donde elegirán una nueva directiva nacional.

Y aunque no está descartada la posibilidad de que el Socialismo Democrático se una para las primarias, dentro del PS aseguran que Tohá no concita apoyo en la tienda.

Las opciones del PS son la expresidenta Michelle Bachelet; el ministro Segpres, Álvaro Elizalde, y la senadora y

Tanto en el PC como en el PS esperarán a finalizar sus elecciones internas. En esta última tienda, las conversaciones ya iniciaron y se reunirán con la expresidenta Bachelet.

presidenta de la colectividad, Paulina Vodanovic.

Quien genera más consenso es la exmandataria, por lo que desde la mesa la citaron a reunirse con ellos para consultarle si estará dispuesta o no a competir por un tercer período. Ello, pese a que Bachelet ha descartado en diferentes ocasiones la posibilidad.

Elizalde, en tanto, habría dejado en claro que no tiene aspiraciones presidenciales.

Para el PPD, a finales de marzo también es el momento de esclarecer quién los representará en las primarias. La ministra del Interior, Carolina Tohá, sería la abanderada del partido, sin embargo, ante la falta de definición y el rol que cumple la secretaria de Estado en el Gobierno, surgió el nombre del

senador Ricardo Lagos Weber.

Determinaciones PC y FA

El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, aseguró a "El Mercurio" que "si uno quiere hacer primarias con cierta seriedad, tiene que tener despejadas las cosas en marzo, o el último día de marzo".

Si bien el PC confirmó que presentarán una carta propia, han asegurado que esta no necesariamente debe ser militante. Los nombres que surgen en la tienda, sin embargo, son los del exalcalde Daniel Jadue, de la vocera Camila Vallejo y de la ministra del Trabajo, Jeannette Jara.

El Frente Amplio celebrará su comité central este jueves y fuentes al interior aseguran que durante la instancia se abordará el tema presidencial, aunque un miembro de la directiva plantea que "no es el foco de la discusión".

Entre las figuras de la tienda que han marcado en las encuestas en el último tiempo están Tomás Vodanovic, alcalde de Maipú, y Beatriz Sánchez, embajadora de Chile en México.

La DC —partido que si bien no es oficialista, mantiene reuniones de carácter electoral con la alianza de gobierno— presentará también un candidato durante marzo. Aunque militantes de la tienda le pidieron al expresidente Frei que fuera el abanderado, dentro de la directiva aseguran que el exmandatario no está dispuesto.